

CAMBIOS

Catalá cree que los partidos acordarán una reforma de la Justicia

Expansión. Madrid

El ministro de Justicia en funciones, Rafael Catalá, se mostró convencido ayer en la inauguración del I Congreso Sobre Avances Tecnológicos en la Investigación del Delito de que en la próxima legislatura se logrará un cambio profundo en la Ley de Enjuiciamiento Criminal (Lecrim), entre otras normas, porque los grandes partidos coinciden en la necesidad de acometer “una reforma de legislatura en la Justicia”. El ministro precisó que no sólo será necesario cambiar esta ley, sino llevar a cabo un paquete de cambios que suponga “una reforma de legislatura”.

Catalá también subrayó la importancia de abordar los necesarios avances tecnológicos en la persecución del delito, lo que, según indicó, es “un eje de la reforma de la Lecrim” puesto que es necesario actualizar la normativa a lo que ocurre en la sociedad y “dar soluciones propicias al momento actual”.

El ministro también defendió que “el sistema procesal penal necesita un cambio profundo” y se mostró confiado en que la próxima legislatura “será un buen período para la Justicia”.